

Lettre d'André Dhôtel à Jean Paulhan, 1958-12-24

Auteur : Dhôtel, André (1900-1991)

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Citer cette page

Dhôtel, André (1900-1991), Lettre d'André Dhôtel à Jean Paulhan, 1958-12-24, 1958-12-24.

Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site *HyperPaulhan*

Consulté le 24/02/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/13842>

Copier

Information sur la lettre

Date 1958-12-24

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution – Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 09/04/2021 Dernière modification le 28/11/2025

Paulhan des ardois et le 24 de 58

affectionnément

Bertrand

Tous mes vœux pour cette nouvelle
année et pour l'avenir, pour le Noël
des peintres et tout ton travail. Bonne
santé.

Je ne sais plus trop où j'en suis
dans ce que j'écris. Ça suit un chemin
et tout de coup il n'y a plus de
chemin. Rien que la campagne et la
nature. Et je suis étonné de voir que les
personnages du roman sont toujours là,
sans être là.

Marcel m'a donné l'autre jour de
meilleures nouvelles de toi. J'espère que
tu as bien avancé ton livre, jusqu'à
ce qu'il ne soit plus un livre et
devienne lumière. Je voudrais que
tu vois ces futurs d'hiver, lorsque
le froid (un beau jour) tombe. Il n'y
a plus d'ombre, ni de relief ni rien et

chaine des arbres est titré au delà.

Mes voeux encore, et toute mon
affection.

Au drj

Bonjour

Une autre fois pour cette nouvelle
marche en pays d'Avignon, pour le R.D.
des pâtiens et tout bon travail. Bonne
route.

Je me suis bien mis au repos
pendant que j'attendais l'ouverture de la
ville. Mais je n'ai pas pu dormir et la
nuit a été très agitée. Mais je me
suis levé le plus tôt possible pour le
matin et j'ai pu faire une bonne
promenade dans les bois.

Après une bonne bouteille j'avais
mal à la tête mais quand je suis parti pour la
ville j'ai senti que tout allait bien, jusqu'à
ce qu'il ait fait un peu plus tard. J'ai
dormi une heure et j'ai commencé à me
sentir un peu mieux. J'ai bien longtemps
été pris de fièvre (en tout pour) pendant la nuit et
après ce matin, j'ai été tout à fait guéri.